

Desde envío de bomberos hasta condolencias

El apoyo internacional por los incendios en Chile

● EE.UU. y países de Latinoamérica han confirmado su ayuda por los siniestros que afectan a las regiones de Biobío, Ñuble y La Araucanía.

Envió de bomberos especializados, intercambio de información técnica y condolencias por los fallecidos ha sido parte del apoyo solidario que ha entregado la comunidad internacional a Chile tras los incendios que afectan a la zona centro sur del país.

Desde el fin de semana pasado que las llamas han afectado las regiones del Biobío, Ñuble y La Araucanía. Pese a que la más golpeada fue la primera -con comunas como Penco que se vieron quemadas en un 80%- , los siniestros se mantienen por ahora en el límite con la región de Ñuble.

El primero en pronunciarse fue Estados Unidos. El embajador de dicho país en Chile, Brandon Judd, anunció el domingo

que el Presidente Donald Trump confirmó el envío de ayuda a Chile para colaborar en el trabajo contra los incendios forestales. "El Presidente Trump me ha autorizado a apoyar a Chile con una donación de asistencia para enfrentar los incendios forestales", escribió en su cuenta de X. "En los momentos más difíciles, Estados Unidos acompaña a Chile con acciones concretas para proteger las comunidades, vidas y recursos naturales", agregó el diplomático.

Desde la embajada, señalaron que "lamentamos el fallecimiento de los chilenos en las regiones de Biobío y Ñuble. Como en el pasado, Estados Unidos está comprometido con sus vecinos chilenos. La embajada brindará su apoyo, a través de la donación de

equipos a Conaf y a los bomberos, lo más pronto posible".

En tanto, el lunes, la Presidenta de México, Claudia Sheinbaum, informó en una conferencia de prensa que "vamos a enviar apoyo a Chile por los incendios que están sufriendo. Una situación difícil, aunque quede lejos; de todas maneras, va a haber apoyo". Así, a través de su embajada en Chile, se informó el envío de un contingente de 140 brigadistas y expertos en manejo del fuego para apoyar las labores de combate de las llamas. Las labores estarán en las regiones de Biobío y Ñuble, y serán coordinadas por la embajadora Laura Moreno.

A esto se suma el apoyo ofrecido por Argentina, Uruguay, Colombia y Paraguay.



Diversas muestras de solidaridad ha recibido Chile a raíz de la tragedia instalada por los incendios forestales.